



Boyardville : le groupe est bien arrivé

publié le 14/06/2010

Le séjour de l'AS est bien parti !

Ce lundi matin le rendez vous était fixé à 8h30 au collège pour un départ à 9h. Un petit trajet pour aller à Rochefort pour une visite sympathique de la Corderie Royale. Ensuite, pique-nique dans le parc. Puis on reprend le bus pour rejoindre Boyardville.

Arrivée au centre vers 14h30. Nous avons visité les chambres et nous sommes installés. Enfin, activités de plage pour les uns, tennis pour les autres.

Tout le monde semble ravi de son début de séjour.

Quelques photos devraient être mises en ligne prochainement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.